



PRÉFÉRENCE FRANCE

8 Pièces

280 m²

Réf. 85058333

7 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre référent immobilier local de mougins vous propose. Pour un usage de résidence secondaire ou logement de fonction. Disponible à partir du 17 août 2024 pour 10 mois, 1 an voir jusqu'à 2 ans. Rare. Dans un domaine prestigieux et sécurisé. Proche des écoles internationales. Au calme absolu. Dans un des quartiers des plus résidentiels de mougins. Villa de 280 m² habitables approx sur un superbe terrain plat de 5400 m² approx avec court de tennis et grande piscine. Grand séjour. 6 chambres. Vue dégagée. Un véritable havre de paix. Entretien jardin et piscine en supplément soit 1000 € approx ...

Your local real estate representative in mougins offers you. For use as a second home or official accommodation. Available from august 17, 2024 for 10 months, 1 year or 2 years. Rare. In a prestigious and secure area. Close to international schools. In absolute quiet. In one of the most residential neighborhoods of mougins. Villa of approximately 280 m² of living space on superb flat land of approximately 5400 m² with tennis court and large swimming pool. Long vacation. 6 bedrooms. Open view. A real haven of peace. Extra charge : garden and swimming pool maintenance 1000 € to pay on top of ...

REFERENCE FRANCE IMMOBILIER

1870 Route de La Roquette - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

